

先日 体験入学が実施されました。今年は25名の中学生が参加してくれました。高校生と一緒に

練習してもらい、『硬式ボールの楽しさ』・『高校野球の魅力』を少しでも感じてくれたのではないのでしょうか。参加してくれた中学生、見学していただいた保護者の



方々、体験してもらったとおり、見ていただいたとおり、南商野球部は先輩と後輩が仲のいい野球部です。正直、監督の私からすると、もう少し上下関係がないといけないのでは・・・と感じるぐらい、選手間の関係が



いい野球部です。それが南商野球部の長年の伝統です。最近私もこの雰囲気(決して緩いわけではありません。練習はどここの高校より厳しいです。)で、選手の持っている力や能力が発揮できるのであれば、

このような選手間の関係もいいのかなと監督として感じています。南商野球部は、勝負にこだわりますが、高校野球を通しての人間的な成長も大切にします。具体的にいうと『大人からの自立』を意識し、選手と関わっています。16歳、17歳、18歳、この3年間は家族と暮らし、社会人として、大人として、自立しなければならない最終準備期間です。就職しても、進学しても、将来、自分の力で力強く生きる人間を育てたいと思っています。

